

Falsches Denken

von Br. Thomas Gebhardt

[2.Timotheus 2:25](#)

er soll mit Sanftmut die Widerspenstigen zurechtweisen, ob ihnen Gott nicht noch Buße geben möchte zur Erkenntnis der Wahrheit

Der Mann Gottes soll etwas tun, was den Menschen eigentlich schwer fällt. Er soll auf die Widerspenstigen zugehen und diese zurechtweisen. Er soll dies nicht mit strengen Worten oder irgendwie gereizt tun, sondern mit Sanftmut. Nun, jeder von Ihnen wird wissen, dass dies gar nicht so einfach ist.

Da muss ich Ihnen aber sagen, dass es gar nicht so schwer ist, wenn man bedenkt, warum zurechtgewiesen werden soll. Gott hat den Wunsch, und das ist so wunderbar, den Widerspenstigen Buße zu schenken, damit sie zur Erkenntnis der Wahrheit kommen.

Wir könnten jetzt die Frage stellen, woher kommen die Widerspenstigen überhaupt? Wir lesen dazu nur folgendes: ([2.Tim 2:20](#)) "In einem großen Haus gibt es aber nicht nur goldene und silberne Gefäße, sondern auch hölzerne und irdene, und zwar die einen zur Ehre, die anderen aber zur Unehre." Manchmal haben wir es eben auch mit Widerspenstigen zu tun, die dem Herrn nicht die gebührende Ehre geben.

Da möchte ich Ihnen heute zwei Fragen stellen. Seien Sie mal ehrlich - wie gehen Sie mit Widerspenstigen um? Manchmal sind ja schon in unseren Familien Menschen, die widerspenstig sind. Lassen wir den Dingen einfach so Ihren Lauf oder haben Sie den Mut, die Widerspenstigen zu ermahnen? Und wenn Sie diese ermahnen, tun Sie dies mit Sanftmut? Denken Sie immer daran, Gott stellte Sie vor die Widerspenstigen, damit Sie diese zur Erkenntnis der Wahrheit bringen.

Und dann meine zweite Frage - stellen Sie sich mal vor, Sie würden ermahnt, wie würden Sie reagieren? Würden Sie dankbar sein, dass man Ihnen sagt, was Sie anders machen sollten? Die meisten mögen keine Kritik. Aber wir wollen uns noch einmal vor Augen stellen, warum Gott Menschen beauftragt, Sie und mich zu kritisieren bzw. zurechtweisen. Er möchte, dass wir unser falsches Denken verändern, damit wir die Wahrheit erkennen.

Da kommt natürlich die Frage auf, was ist die Wahrheit. Ist die Wahrheit, die uns wirklich froh macht, nicht diese, dass JESUS für uns, als wir noch Sünder waren, am Kreuz gestorben ist, auf das auch wir ein ganz neues Leben beginnen dürfen? JESUS sagt: ([Joh 5:24](#)) "Wer mein Wort hört und dem glaubt, der mich gesandt hat, der hat ewiges Leben und kommt nicht ins Gericht, sondern er ist vom Tod zum Leben hindurchgedrungen."

Möchten Sie dies erleben? Oder vielleicht haben Sie es schon erlebt? Ich sage Ihnen, es lohnt sich JESUS nachzufolgen und zu hören, was einem gesagt wird! Ihr Thomas Gebhardt